

Alcaldes de la provincia de Petorca pedirán reunión con el Ministro de Educación y recursos especiales para enfrentar emergencias

Una importante reunión sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto a los diferentes alcaldes de las comunas que componen la provincia de Petorca. El encuentro, que se desarrolló en el Municipio de La Ligua, tuvo por objetivo abordar las diferentes problemáticas que afectan transversalmente a Zapallar, Papudo, Cabildo, Petorca y La Ligua, especialmente, en materia de educación, salud, emergencia y seguridad.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, agradeció el compromiso de los alcaldes de la provincia de Petorca por atender su llamado y reunirse prontamente.

“Agradecer la tremenda convocatoria que tuvimos con los cinco alcaldes de la provincia de Petorca, con quienes desde el primer momento de ser elegidos hemos trabajado por el bien común de la población. Hoy hemos tomado acuerdos, por ejemplo, la posibilidad de comprar un terreno a futuro entre los cinco alcaldes para tener nuestro Hospital en la provincia de Petorca. También, hemos visto el tema de seguridad pública que nos involucra a todos”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso, se mostró muy conforme con los acuerdos tomados. **“Muy contenta por este trabajo en equipo que hacemos los cinco alcaldes. Nuestro alcalde de Petorca estuvo conectado telemáticamente. Creo que es super importante destacar la importancia que le hemos dado a cada uno de los temas que hemos tratado durante esta reunión como lo señaló el alcalde Alessandri. Además, el tema de la salud y cómo poder optar a un hospital que permita entregar una mejor salud a los habitantes de la provincia de Petorca. Hablamos de los crianceros que hoy día necesitan el apoyo del Ministerio de Agricultura”.**

En tanto, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso Oyanedel, destacó el acuerdo en materia de educación tomado por la mesa de trabajo. **“Lejos de cualquier sesgo político hemos podido avanzar bastante en este tiempo, tanto así, que ya hemos logrado algunas cosas concretas como, por ejemplo, que desde el Ministerio de Salud se esté pensando que, en esta provincia, particularmente en La Ligua, tengamos un Hospital de mayor complejidad. Y eso es algo que queremos reafirmar. Además, queremos pedirle al Ministro de Educación, que pueda considerar nuestra petición de postergar el ingreso del SLEP a esta zona, dado que mientras los alcaldes no tengamos certeza absoluta o la garantía que va a ser un servicio que de tranquilidad a nuestros padres apoderados, no podemos continuar”.**

Alcaldes de la provincia de Petorca pedirán reunión con el Ministro de Educación y recursos especiales para enfrentar emergencias

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Finalmente, el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri Bascuñán, valoró este trabajo mancomunado que se viene desarrollando desde que fueron elegidos por la comunidad. “**Es la manera de poder enfrentar, de presentar soluciones, y le vamos a pedir al Ministro de Educación una reunión porque no estamos de acuerdo de que entre en vigencia el Servicio Local de Educación Pública y disminuya la calidad de la educación que estamos enfrentando los cinco municipios.** También, tenemos diversos problemas de emergencia que se vieron afectados nuestros vecinos en las distintas comunas. Y también vamos a enfrentar el problema que tenemos con la seguridad como lo hemos hecho siempre, trabajando en equipo independiente si es Petorca, Cabildo, La Ligua, Papudo o Zapallar”.

El alcalde de Petorca, Ignacio Villalobos Henríquez, estuvo presente en la reunión de manera telemática. Los ediles esperan tener una pronta respuesta desde el Ministerio de Educación y seguir trabajando en equipo por todos los vecinos y vecinas de la provincia de Petorca.

Alcaldes de la provincia de Petorca pedirán reunión con el Ministro de Educación y recursos especiales para enfrentar emergencias



y tú, ¿qué opinas?